

## TRASCENDIÓ

**Que** cómo estará de encendida y peleada la disputa por la dirigencia nacional del PAN, partido mayoritario de la oposición, que el próximo sábado sesionará el Consejo Nacional para determinar si continúa el proceso de renovación de la dirigencia hasta el 24 de octubre, como marca la convocatoria, o ya simplemente se declara electa a la planilla registrada por **Marko Cortés**, debido a que se trata de una candidatura única luego de que los otros dos aspirantes, **Adriana Dávila y Gerardo Priego**, no juntaran las firmas necesarias.

**Que** lo que se dice literalmente encendida sí estuvo la elección de presidentes de comisiones ordinarias en la Cámara de Diputados por parte de Morena, con sorpresas, intrigas y hasta un conato de bronca cuando los oaxaqueños fracasaron en su intento de imponer al ex dirigente magisterial **Azael Santiago Chepi** al frente de la Comisión de Educación y, al ser designada **Flora Tania Cruz**, diputados como **Irán Santago y José Ángel Sibaja** reaccionaron con enojo y estuvieron a punto de los golpes con **Jaime Humberto Pérez**.

**Que** **Yeidckol Polevnsky** fue víctima del grupo mexiquense encabezado por el senador **Higinio Martínez**, que en alianza con otras *tribus* le impidió encabezar la Comisión de Reforma Política Electoral, que al final será presidida por **Graciela Sánchez**, sin contar con perfil ni experiencia, en tanto que **Julio César Moreno**, ex alcalde en Venustiano Carranza, fue vencido por **Juan Ramiro Robledo** para dirigir la de Puntos Constitucionales.

**Que** quien aventaja en el aplausómetro de las comparecencias en el Senado es el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, quien debutó en este ejercicio y si bien los morenistas lo cobijaron, el tabasqueño demostró que se defiende solo. Dijo a los críticos de la 4T que el próximo año podrán cambiar el rumbo de su “pesadilla” con el ejercicio de la revocación, aunque no les auguró éxito, y si bien agradeció el detector de mentiras que le observaba la panista **Kenia López**, le recordó que es parte de un gobierno que no recibe regalos. —

